

# Tag der Informatik 2018 für Schülerinnen und Schüler

04.09.2018 Schüler entwickeln App-Konzepte gegen Mobbing

Lüneburg. Am 12. September veranstaltet das Lüneburger Forum für Informatik an Schulen (LÜFINS) den 9. Tag der Informatik an der Leuphana Universität Lüneburg. Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 8 bis 13 können an dem Tag in verschiedenen Workshops „Informatik ausprobieren“.

Die Wirtschaftsinformatiker der Leuphana haben wieder ein interessantes Programm auf die Beine gestellt. Sie erwarten an dem Tag rund 100 Schüler aus 20 Schulen der Region Lüneburg. Die Jugendlichen werden in fünf Workshops unter anderem mit dem Computer LEGO-Roboter programmieren, Handy Apps entwickeln, eigene Websites erstellen und sich Konzepte für eine Handy App zum Thema „Anti-Mobbing“ ausdenken. Ergänzt werden die Workshops durch einen einführenden Vortrag von Prof. Dr. Lin Xie zum Thema: "Wie Roboter Einfluss auf unser Leben nehmen - Ein Beispiel zu automatisierten Lagerhäusern".

## **HINWEIS FÜR DIE REDAKTIONEN:**

Der Tag der Informatik findet von 8.30 - 15.30 Uhr auf dem Campus Scharnhorststraße der Leuphana statt. Wir laden Sie herzlich ein, die Veranstaltung zu besuchen und über die Erlebnisse der Schüler zu berichten. Die Workshop-Ergebnisse werden ab 15 Uhr im Hörsaal 4 vorgestellt. Gerne senden wir Ihnen für Ihre Planung ein detailliertes Programm des Tages.

Sie erleichtern unsere Planung, wenn Sie sich bitte kurzfristig unter der Adresse [zuehlsdorff@leuphana.de](mailto:zuehlsdorff@leuphana.de) anmelden.

---

Datum: 04.09.2018

Kategorien: Meldungen, Pressemitteilungen, 1\_Meldungen\_Universität

Autor: Henning Zühlsdorff

E-Mail: [henning.zuehlsdorff@leuphana.de](mailto:henning.zuehlsdorff@leuphana.de)